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Venons nombreux 

J’aime beaucoup ce passage de l’Évangile. Les premiers versets soutiennent la 

prière des chrétiens pour les vocations. Mais moi, ce qui m’encourage plutôt, c’est 

de penser que cette moisson tellement abondante dont parle Jésus est une récolte 

de grâce. Le Seigneur nous donne sa grâce à profusion et, lamentablement, nous la 

laissons se perdre.  

Se perdre, vraiment ? Attention, ce n’est pas tout à fait vrai : la grâce de Dieu n’est 

pas une denrée périssable ! L’image du blé arrivé à maturité dit l’urgence de la ré-

colte, rien de plus. La grâce, que Dieu nous propose de cueillir à un moment, sera 

toujours offerte : Dieu ne se lasse pas de nous aimer. 

Si nous ne comprenons pas toujours le message, ce n’est pas toujours notre faute ! 

Nous sommes parfois désemparés, abattus, nous ne savons plus où trouver la 

nourriture substantielle qui nous aidera à tenir ferme dans la foi. Nous sommes 

comme des brebis qui cherchent où se trouve le pré d’herbe fraîche… 

Où pourrions-nous trouver la grâce qui est si nécessaire ? Dans la Parole de Dieu 

que nous lisons en faisant appel à l’Esprit Saint pour éclairer notre lecture, dans les 

sacrements que nous recevons en Église, dans nos frères et sœurs que nous re-

connaissons comme des témoins du Christ, dans la prière qui nous fait entrer dans 

une relation intime et profonde avec notre Sauveur. 

Le Royaume des Cieux est tout proche, la grâce de Dieu nous est donnée, ici, main-

tenant. Venons nombreux ! 
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